

## Ein Bild von Europa



Der Kreisverband der Europa-Union hatte am 2. Juni Schüler verschiedener Altersstufen zur Preisverleihung ins Foyer des Rathauses eingeladen. Mehrere Schulen hatten sich zum 51. Europa-Wettbewerb gemeldet und ihre Arbeiten zum Thema "Europa verstehen" eingereicht, darunter die Pestalozzi- und Mandelgrabenschule. Bei diesem Malwettbewerb, zu dem Landrat Werner Schröter die Schirmherrschaft übernommen hatte, hatten die Schüler Gelegenheit, eigene Vorstellungen von Europa darzulegen. Holger Scharff sowie Landrat Schröter bedauerten zutiefst, dass sich zu diesem wichtigen Thema nur eine Ludwigshafener Schule beteiligt hat, denn es gelte weiterhin, junge Menschen an ein friedliches und freies Europa heranzuführen. Organisator Hans-Dieter Kuch lobte die Kinder im Alter zwischen sechs und elf Jahren wegen deren wunderbaren Bilder von Europa und dem Sport und freute sich über die Teilnahme einer polnischen Schule aus der Mutterstadter Partnergemeinde Praszka. Bürgermeister Ewald Ledig konnte über 30 Preisträgern Uhren und Spiele überreichen.

(Amtsblattbericht vom 10.06.2004)  
(Text und Bild: Deffner)